



Varios usuarios se desplazan en uno de los servicios diarios del autobús urbano. :: ALMEIDA

Más de 1.300 usuarios utilizaron el bonobús joven durante sus tres primeras semanas de actividad

La tarjeta descuento, destinada a estudiantes universitarios y menores de 30 años, cuesta 14 euros al mes y permite viajes ilimitados

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La nueva tarjeta descuento para utilizar los autobuses urbanos por personas menores de 30 años y estudiantes universitarios ha cosechado el interés de 1.339 usuarios, que la han adquirido a lo largo de sus casi tres primeras semanas de actividad, según los datos facilitados ayer por el Ayuntamiento de Salamanca.

La nueva tarjeta descuento, que se puede comprar por el módico precio de 14 euros, permite viajar de forma ilimitada a lo largo de un mes por toda la ciudad en la flota de los 62 autobuses de Salamanca de Transportes, la empresa concesionaria del servicio municipal.

Los salmantinos, tanto los nacidos en la ciudad como los empadronados en la misma, con edades inferiores a los 30 años son los destinatarios de esta tarjeta descuento. También se benefician de este económico bono a la hora de desplazarse por la capital en el autobús los estudiantes foráneos matriculados tanto en la Universidad de Salamanca (Usal) como en la Universidad Pontificia (Upsa). El

nuevo bonobús incorpora un relevante y sustancial ahorro frente al abono mensual de 22,05 euros, que desde mediados de febrero ha quedado circunscrito a las personas con edades superiores a los 30 años. En concreto, la nueva tarjeta descuento empezó a estar operativa en circulación el día 15 del pasado mes. La iniciativa partió de una propuesta del Grupo Municipal Socialista y fue refrendada por el resto de grupos municipales mediante su correspondiente aprobación por el pleno del Consistorio.

El número de usuarios del autobús sobrepasó los 11,5 millones durante 2015, lo que constituyó un relevante incremento de 100.000 en relación al ejercicio anterior.